

Ä12 Positionspapier: Lärm, Gefahr und Müll: Zeit für ein Ende privater Böller und Feuerwerke

Antragsteller*in: Yamina (NAJU Nds)

Änderungsantrag zu A12

Von Zeile 31 bis 33 einfügen:

den Blutkreislauf eindringen können, wo sie nachweislich die Gesundheit schädigen (Gouder und Montefort 2014, Petrowski et al. 2019). Bei einer Luftverschmutzung gibt es keine untere Grenze, unterhalb dessen keine Gesundheitsrisiken zu erwarten sind. Deshalb ist jede Aussetzung des Körpers mit Feinstaub durch Feuerwerk eine Belastung, die nicht nur kurzfristige sondern auch langfristige Folgen mit sich bringt. So können unter anderem das autonome Nervensystem irritiert werden, was Herzrhythmusstörungen verursachen kann, und respiratorische Erkrankungen wie COPD (chronical obstructive pulmonal disease) ausgelöst werden.

Nach Zeile 231 löschen: